

## 美山ホーム 四季折々 お花見ドライブ 養護老人ホーム



新型コロナウイルスが5類となり1年以上経つた今、こういつたドライブ等を企画する事により皆様に楽しんで頂けるようになります。(田代)

4月2日と4日に走水水源地までドライブに出かけ、車窓からの景色を眺めながら、春を感じていただきました。桜の花はほぼ満開になつており、辺り一帯のソメイヨシノを目にし、人々に「綺麗だね」と感激されていました。

した。

ロビーにある節句飾りを鑑賞されたり、藤の花を眺めながら園庭散歩をされ、穏やかな初夏のひと時を過ごされました。入浴ではしようぶ湯で一年の健康を願い、5月5日の節句のメニューでは、おこわを召し上がつていただき、端午の節句を感じていただきました。

## 端午の節句 特養ホームA棟



(仲野)



令和6年6月10日、美山ホーム開園54周年を迎え、お祝いの食事をしました。お祝い事の定番である赤飯をはじめ、旬のイサキや、初夏にピッタリなところてん、治部煮・吸い物・スイカのメニューで、入居者の皆様も「おいしいね」と行事食を楽しみ喜ばれています。おやつには紫陽花を模した練り切りもご用意し、季節を感じていただきました。

(新倉)



令和6年6月10日、美山ホーム開園54周年を迎え、お祝いの食事をしました。お祝い事の定番である赤飯をはじめ、旬のイサキや、初夏にピッタリなところてん、治部煮・吸い物・スイカのメニューで、入居者の皆様も「おいしいね」と行事食を楽しみ喜ばれています。おやつには紫陽花を模した練り切りもご用意し、季節を感じていただきました。

七夕、美山ホーム利用者様の願いがつづられたたくさんの短冊が飾られます。皆さんの願いが叶うといいですね！



(大橋)

## 美山ホーム開園記念日 全体

## 七夕 美山ホーム全体

また入居者の皆様も施設長からの美山ホームの歴史に耳を傾け、興味深そうにしておられました。

これからも皆様の生活の楽しみとなるお食事になるよう、調理職員一同努力してまいります。